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Interpellation von Susi Gut (SVP)
und Raphaela Ulcay (SVP)

Vor fünf Jahren wurde das Strandbad in Wollishofen privatisiert. Der jetzige Pächter
führt das Bad ohne Beanstandungen und ohne finanzielle Unterstützung der Stadt-
kasse. Die Besucher sind in erster Linie Familien und Quartierbewohner, welche die
übersichtliche und familiäre Atmosphäre schätzen. Genau diese Besucher möchten
nun endlich wissen, was mit ihrer geliebten "Badi" geschieht.

In diesem Zusammenhang bitten wir den Stadtrat um die Beantwortung der folgen-
den Fragen:

Warum wird mit dem jetzigen Pächter keine Verlängerung angestrebt?1

Dem Vernehmen nach hat der jetzige Pächter konkrete Pläne für eine Ganzjah-
resnutzung. Hat der Stadtrat Kenntnis dieser Pläne? Wenn ja, wie sehen diese
aus und warum kommen diese für den zuständigen Stadtra1: nicht in Frage?

2.

Warum wurde das Bedürfnis der Stadt nach einer Ganzjahresnutzung des Ba-
des Wollishofen erst jetzt bekannt? Warum wurde das Projekt bis jetzt nicht öf-
fentlich ausgeschrieben und ein Wettbewerb durchgeführt?

3.

Das Strandbad hat keine eigenen Parkplätze. Wie wird das Parking bei einer

Ganzjahresnutzung gelöst?

4.

Wie viel investiert der neue Interessent laut Businessplan in den Um-
bau/Sanierung des Bades und wie viel investiert er für "Weil Gare" Bereich?

5

Werden die jetzigen Angebote erhalten bleiben?6.
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